



El de Piña, “discurso mafioso”: Morena

Morena en la Cámara de Diputados invitó a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández, a defender “en una plática” el presupuesto solicitado por el Poder Judicial para 2024.

En conferencia de prensa, Ignacio Mier, coordinador de la bancada, también llamó a la ministra a rectificar su discurso de ayer, al que calificó de “siciliano y

mafioso”, porque condicionó la transmisión pacífica del poder a que se autorice el recurso.

Rechazó que la decisión de su partido sea asfixiar presupuestalmente al Poder Judicial: “No es nuestra intención, por eso me sorprendió el mensaje, pues para que haya asfixia tiene que haber una opresión al cuello, ¿no? Pareciera que es al revés, que su mensaje es ‘*copelas* o cuello”.

Consideró que la sesión en la que presentó el plan de gasto “no tiene antecedente en la historia del Poder Judicial, es algo verdaderamente lamentable, oprobioso para la división de poderes. Es un despropósito histórico y un descuido terrible de las formas”.

Mier agregó que varias veces ha invitado a la ministra a “debates de relevancia, pero nunca ha ido.

Enrique Méndez